

Jahresbericht 2005

Liebe Mitglieder des Modellautoclubs PS93, wieder ist ein Vereinsjahr vorbei, es ist bereits das 12. Jahr in dem unser Club aktiv ist.

Nach einem anfänglich turbulenten Jahresstart hat sich das Clubleben schnell wieder normalisiert. Leider mussten wir die Anfrage der letzten GV über die Teilnahme an der „AUTO EMOTIONEN“ der BEA in Bern absagen. Es wäre ein zu grosser Aufwand gewesen. Nach Abklärungen hätte uns der Anlass 4 Tage in Anspruch genommen (6-8 Pers.) inkl. Übernachtungen, Anfahrt, Versicherungen, Essen usw.) All dies wäre mit grossen Unkosten verbunden gewesen.

Die Aktivitäten begannen somit erst im Sommer, wir veranstalteten 3 Clubrennen. Zwei davon in Hartheim, eines auf dem Hülftenring.

Das 1. und 2. fand am Wochenende vom 11./12. Juni 2005 in Hartheim (D) statt, unter Beteiligung von folgenden Clubmitgliedern:

Michael Frey, Lars Weisskopf, André Denicola, Elena Kolloff, Philipp Hagnauer, Eric Rieger

Das 3. Clubrennen wurde am 17. September 2005 in Frenkendorf 2005 durchgeführt, unter Beteiligung von folgenden Clubmitgliedern:

Meier Lukas, Bader Markus, Bergamin Roman, Dellenbach Erwin, Gast: Büchi Roland

Als Abschluss der Aussensaison konnten wir den 6. SM-Laufs Hülftenring Tourenwagen in Frenkendorf am 23./24. September 2005 durchführen

Wie an der GV 2004 abgesprochen, hat sich der Präsident mit der VERIBA - Immobilien in Verbindung gesetzt um ein Mietobjekt in der Hanro für die Wintersaison anzumieten. Nach Besichtigung mit dem Hauswart W. Käser haben wir uns für einen geeigneten Hallenteil entschieden und den Vertrag per 1. November abgeschlossen. Da alles kurzfristig Entschieden wurde, ist bei der Planung der Piste und der Einrichtung nicht alles so „rund gelaufen“. Aller Anfang ist schwer... aber es hat doch noch geklappt. Ich hoffe, dass alle dafür Verständnis haben.

Die Halle wurde per 1. November bezogen und eingerichtet. Ich danke all denen, die beim Aufbau tatkräftig mitgeholfen haben. Insbesondere den Sponsoren Arwico, Matri Baugeschäft, LRP, T+M Modellbau Xray, Corally Schweiz, Hobby City, Orion Schweiz, Asso Schweiz, Kyosho Schweiz. Bereits am 5. November wurde die RC-Arena mit einem offiziellen Apéro und einer Ansprache des Präsidenten eröffnet.

Kurz darauf... am 13. November, durften wir dem Corally-Schweizermeisterschafts-Organisator (1:12) Tobias Kunz die RC-Arena zur Verfügung stellen.

Mit der Eröffnung wurde gleichzeitig der RC-Arena-Winter-Cup ins Leben berufen. Modus: Drei Rennen werden durchgeführt, wobei die zwei besten gewertet werden. Die ersten drei der Kategorie erhielten nach dem 3. Lauf je einen schönen Zinnbecher. Weitere, gesponserte Preise von Orion Schweiz und LRP wurden unter den Teilnehmern verlost.

Der Winter-Cup wurde in folgenden Kategorien gefahren:

Kategorien: E10 TW 12-Turn / E10 TW 27-Turn / 1:12 4+6 Zellen

Die Events wurden an folgenden Daten durchgeführt:

1. Lauf RC-Arena-Cup Mo 26.12.2005
2. Lauf RC-Arena-Cup So 29.01.2006
3. Lauf RC-Arena-Cup So 26.02.2006

An Stelle der Club-Höcks am 1. Montag jedes Monats, wurden die Winterclub-Rennen durchgeführt

- Mo 5.12.2005: 1. Clubrennen Winter 2005/2006
Mo 2.01.2006: 2. Clubrennen Winter 2005/2006
Mo 6.02.2006: 3. Clubrennen Winter 2005/2006
Mo 20.03.2006: 4. Clubrennen Winter 2005/2006

Die Ranglisten der oben genannten Rennen könnt ihr auf unserer Homepage nachsehen.

Nun zum Schluss, möchte ich folgenden Personen meinen herzlichen Dank aussprechen

Giuliano Resta, Lukas Meier, Roman Bergamin, Simon Baumann, Frannie Hänggi, Michi Hänggi, Beat Rieder, Felix Rieder, Markus Bader, Christian Kroos, Erwin Dellenbach, Markus Mathys, Matthias Meier, Rolf Gunzenhauser, André Denicola, Daniel Furlenmeier, Dirk Stammler, Philippe Gross, Christoph Schweizer, Daniel James, Mischa Kroos, Roland Büchi, Matteo Baldi, Lars Weisskopf, Philipp Hagnauer, Thomas Achermann, Elena Kolloff,

die sich im Hallendienstplan regelmässig eingetragen haben und somit den Betrieb der RC-Arena aufrechterhielten. Ohne diesen Einsatz wäre es nicht möglich, die RC-Arena zu führen. Genau solche Personen braucht der PS93 um in Zukunft weiter zu bestehen.

Der Vorstand wird den „fleissigen“ Helfern noch ein kleines Dankeschön überreichen

Wie ihr zwischenzeitlich erfahren habt, verlasse ich den Vorstand.

Einerseits aus gesundheitlichen -, andererseits aus zeitlichen Gründen.

Zu guter Letzt... alle Chäreli-Kollege/inne es herzlichs Danke und tschüss.

Präsident 2005
Roli Greder

im März 2006